

SR TELECOM INC.

En 1977, Terre-Neuve installait un premier système téléphonique de SR Telecom dans le petit village isolé de Petites. Un an après, l'Arabie saoudite avait acheté son propre système pour relier des régions désertiques peu peuplées.

Aujourd'hui, tout en continuant à approvisionner les principales entreprises de téléphone du Canada, SR Telecom retire 85 p. 100 de ses recettes annuelles qui s'élèvent à 38 millions de dollars. Elle a des clients dans 65 pays. En fait, 40 p. 100 de toutes les unités de micro-ondes utilisées par les entreprises de téléphone publiques et privées du monde entier ont été conçues et fabriquées à l'usine de SR Telecom à Saint-Laurent (Québec).

En utilisant une technologie conçue et mise au point pour les vastes régions peu peuplées du Canada, SR Telecom apporte des liaisons de télécommunications essentielles aux pays en développement.

